

Presentación del estudio:

# Miradas en el territorio

Cómo mujeres y hombres enfrentan la minería

Esta publicación, producto de la investigación y estudio de tres casos en los estados de Guerrero, Hidalgo y Oaxaca, contribuye al análisis de los impactos de la actividad minera en nuestro país. Con un enfoque de género, explica cómo la explotación minera incide en las relaciones entre hombres y mujeres en los territorios y profundiza las brechas de desigualdad.

Presentan: **Hilda Salazar y Maritza Rodríguez**  
Mujer y Medio Ambiente A.C.

Comentan: **Dra. Gisela Espinosa Damián, UAM Xochimilco**  
**Marcela Turati, Periodista**  
**Alejandra Guillén, Periodista**

Modera: **Annette von Schönfeld**  
Directora Fundación Heinrich Böll  
México, Centroamérica y El Caribe

**MIÉRCOLES 9/Dic/2015 6 PM**  
Centro Cultural Isidro Fabela "Casa del Risco"  
Plaza de San Jacinto 5 y 15, San Ángel.  
México D.F.